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10月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  令和４年10月７日（金） 

               午後３時開会  午後４時閉会 

 

２ 場    所  津島市役所 ２階会議室 

 

３ 出 席 委 員   浅 井 厚 視 教育長 

         猪 飼 充 利 委 員  

         奥 村 貴 子  委 員 

         畑 中 時 代 委 員 

 

４ 説明 の た め  渕 上 晴 弘 事務局長 

    出席した職員   水 野 浩 利 学校教育課長 

                   横 井 さつき 社会教育課長 

                   平 野 誠 二 指導主事 

 

５ 書    記  木 谷 時 久 補 佐 

 

６ 議事録署名者  猪 飼 充 利 委 員 

奥 村 貴 子 委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2 
 

主な発言の要旨 

 

教  育  長   ただいまから、10月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、猪飼充利委員と奥村貴子委員にお願いします。 

 

はじめに、１会議録の承認について （１）９月定例教育委員会会議録に

ついてご報告をお願いします。 

 

学校教育課長  （９月定例教育委員会会議録について説明） 

 

教  育  長   ありがとうございます。何か意見はありましたでしょうか。 

 

他 委 員     意見なし 

 

教  育  長   特に意見等ありませんので、９月定例教育委員会会議録については

承認といたします。 

        次に、２報告事項（１）教育長報告について です。 

（教育長から報告） 

コロナ第七波がやっと落ち着き、ピークアウトを迎えました。年末

の寒さでコロナが再び活発化するまでが、学校行事等の狙い目かもし

れません。 

9月26日、9月議会最終日、教育長を再任して頂きました。あっとい

う間の３年間で、新型コロナに振り回された３年でした。「ウィズコ

ロナとの３年」は、かつて経験したことのない思い出深いものとなり

ます。そんなこともあり、もう３年教育長を続けさせていただくこと

になりました。２期目も津島の子どもたちのため、学校のため、地域

のため全力で頑張りたいと思います。「きらりと光る」「誰一人取り

残さない」津島の教育を進めます。よろしくお願いします。  

９月27日、尾張津島天王祭絵画コンクール審査委員会を行いました。

主催は津島市観光交流センターで、市教育委員会の後援です。市内の

小学生が261点の絵画を出品しました。車楽舟、巻藁舟、稚児、花火

とても素敵な作品ばかりでした。10月6日～23日まで観光交流センタ

ーで優秀作品の展示があります。ぜひ皆さんご覧下さい。 

28日には、すべての小中学校で立ち上がったコミュニティースクー

ルの代表者の皆さんと市教育委員会との懇談会を行いました。代表の
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皆さんから大変アグレッシブなご意見を伺うことができました。この

話し合いをもとに、今後のコミュニティースクールについて考えてい

きたいと思います。 

10月２日に、津島ロータリークラブの70周年記念事業に参加しまし

た。記念講演の奥山先生の書籍とともに、津島市・愛西市に30万円青

少年育成事業費として頂き、有効に活用していきたいと思います。今

年は、その他に労働福祉協議会からも小学校に図書を寄贈していただ

きました。 

 

本日の資料として私の９月議会の再任挨拶を配らせていただきま

した。３年先の夢ノートを信じ、全力でがんばるつもりです。１１月

１４日の津島ロータリークラブ主催の『奥山景布子先生特別授業』が

予定されています。教育委員の皆さんも出席していただくことができ

れば、お願いします。『津島市学校運営協議会長と教育長との懇談会』

の要約、地域移行をめざす中学校部活動の検討委員会資料、そして「子

どもを見守る無線の目」という新聞記事を紹介します。津島市内でも

西尾張ＣＡＴＶと実証実験の取り組みを検討しています。 

以上で私からの教育長報告を終了します。 

   

教  育  長     何かご意見などございますでしょうか。 

 

学校教育課長    特にございません。 

 

教  育  長  続きまして、報告事項（２）その他 何かございますか。 

 

事務局長      先月開催されました令和4年9月議会について、説明します。 

          （9月議会について説明） 

 

教  育  長  何かご意見などございますでしょうか。特に無いようですので、それ

では協議事項に入ります。 

３協議事項（１）学校施設使用許可申請について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 

         申請は４件で、新規は２番「NPO法人虹のピース」です。 

          （新規について説明。） 
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教  育  長    説明をいただきましたが、その他ご意見等いかがでしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、

了承とさせていただきます。 

次に協議事項（２）区域外就学等許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         令和４年度３件、令和５年度２件 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、区域外就学等許可願については、了

承とさせていただきます。 

次に協議事項（３）児童生徒就学許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （児童生徒就学許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         令和４年度２件 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、児童生徒就学許可願については、了

承とさせていただきます。 
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次に協議事項（４）後援承認申請について説明をお願いします。 

   申請件数は、学校教育課１件、社会教育課３件でございます。新規

は「２番 キッズマネースクールあいち親子スマイル校」です。 

 

社会教育課長   （新規について説明） 

 

猪 飼 委 員      他の自治体の後援についてはどうなっていますか。また、収支予 

算書など事業計画についてはどのようになっていますか。 

 

社会教育課長    近隣自治体はこれから後援について申請がなされるようです。 

          県内など周辺自治体では、後援を出している自治体は有ります。 

         事業計画など書類の提出は有りましたが、収支予算書の詳細は不 

明です。 

 

教  育  長     今回初めての後援申請ですので、収支予算や事業の決算報告など、 

きちんと提出いただくことを条件に承認としたいと思います。ご 

意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、2番については条件を附して、他のもの 

については、後援を了承とさせていただきます。 

          次に協議事項（５）共催承認申請について 説明をお願いします。 

 

学校教育課長   申請件数は、学校教育課１件でございます。 

（共催承認申請について、資料により説明） 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長    質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 
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教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

        次に協議事項（６）令和４年度全国学力・学習状況調査結果分析 説明を

お願いします。 

 

指導主事    （令和４年度全国学力・学習状況調査結果分析について、資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（７）施設整備計画（事後評価）について 説明をお願いし

ます。 

 

学校教育課長  （施設整備計画（事後評価）について、資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（８）その他ですが何かございますか。 

 

学校教育課長    特にございません。 

  

教  育  長    特にないようですので、４その他に入りますが、何かございますか。 

             

学校教育課長      11月の定例教育委員会は、11月18日（金）、市役所の４階中会議室に

て開催を予定しています。また12月は16日（金）でご都合はいかがで

しょうか。 
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教  育  長    いかがですか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長    それでは、次回は11月18日（金）、市役所の４階中会議室で定例教 

育委員会を開催いたします。 

 

教  育  長     その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 

 

 


